

# COMITE DE SOLIDARIDAD



Recogiendo una iniciativa de Mons. Mendez Arceo, un grupo de cristianos de Córdoba impulsó el lanzamiento en nuestra ciudad del **Comité Cristiano de Solidaridad "Mons. Oscar Arnulfo Romero"**, que en el orden internacional preside el Obispo emérito de Cuernavaca, México.

Para ello se hizo circular la presente convocatoria, con objeto de recoger aportes y obtener adhesiones. El viernes 25 de marzo, en el salón de actos del CISPREN (Círculo Sindical de la Prensa - Cba.), se realizó el primer lanzamiento público, estando previsto para los primeros días de mayo un nuevo impulso a esta iniciativa, con ocasión de la próxima visita de Mons. Sergio Mendez Arceo a nuestra ciudad.

## América Latina necesita de Argentina y Argentina necesita de América Latina

Los cristianos compartimos con todos los hombres las exigencias de la solidaridad, pero queremos que esta sea en nosotros fruto de la acción de nuestra fe en Jesucristo. El es el primer solidario, puesto que asumió plenamente nuestra naturaleza y vivió plenamente nuestras necesidades para liberarnos del sometimiento a ellas.

Hoy nos convocamos a formar un comité de solidaridad, no solamente para individuos o grupos, sino para nuestros pueblos mismos, **SOLIDARIDAD CON AMERICA LATINA**, "solidaridad con los pueblos pobres y los pobres de los pueblos"

Sabemos que en la medida que crezca nuestra solidaridad con América Latina, crece la solidaridad con nuestra propia liberación.

### POR ESO MANIFESTAMOS:

- Nuestra adhesión al **Secretariado Internacional Cristiano de Solidaridad con América Latina "Oscar Arnulfo Romero"** y a las Iglesias que en América Latina han asumido la causa de los oprimidos.

- Nuestro apoyo a la tarea del grupo de Contadora y la reciente cumbre de los presidentes de México, Argentina, Brasil, Perú, Venezuela, Panamá, Colombia y Uruguay.

- Nuestro repudio a todo sistema de dependencia económica y política instrumentada en la deuda externa y el intervencionismo norteamericano en las políticas nacionales del resto del continente.



colección IGLESIA HOY  
serie PROYECTO ECLESIAL

Padre Obispo MIGUEL HESAYNE

### UNA VOZ DEL SUR PARA TODA LA ARGENTINA

Reflexiones sobre la liberación integral del hombre y todos los hombres

Padre Obispo JORGE NOVAK

### POR LOS SENDEROS DEL EVANGELIO

Reflexiones bíblico-pastorales

**EDITORIAL GUADALUPE**

Julián Álvarez 2215 - (1425) Buenos Aires